

Der Mühlauer Taufengel: Die Holzarbeiten sind fertig

Im Gemeindebrief Okt23/Nov23 haben wir das letzte Mal über den Stand der Arbeiten am Mühlauer Taufengel informiert. Am 28. Mai 2024 hat Herr Jäger per E-Mail mitgeteilt, dass die Holzarbeiten soweit abgeschlossen sind. Die Flügel und die Taufschale sind noch nicht verleimt und eine neue Plinthe (quadratischer Standfuß) muss noch von Frau Kelm vom Landesamt für Denkmalpflege Sachsen abgenommen werden. Dieser zusätzliche Standfuß ist notwendig geworden, um die Standfestigkeit des Engels zu erhöhen. Außerdem steht der Engel damit etwas höher für eine bessere Sichtbarkeit; die Gesamthöhe des Engels einschließlich der Originalplinthe sind 136 cm.



Die Holzarbeiten sind fertig...



ein paar Übergänge müssen noch verschnitten werden

Nach Abnahme durch das Landesamt für Denkmalspflege wird Herr Jäger alle Teile verleimen und noch ein paar ‚Verschneidungen‘ vornehmen, wie er mitgeteilt hat. Danach geht der Engel nochmals in das LfDS zur farblichen Behandlung.

Wenn wir auch heute noch keinen Termin für die endgültige Fertigstellung nennen können, so kann man doch sagen: Er ist in greifbare Nähe gerückt – nach dieser langen Zeit von Beginn der Aktivitäten 1986 bis jetzt ist das doch sehr erfreulich!